

## Maju Jadi Cawapres, Ratu Kecantikan Nikaragua Ditangkap

**MANAGUA(IM)**- Ratu kecantikan Nikaragua 2017, Berenice Quezada, ditangkap polisi dan dijadikan tahanan rumah. Dia ditangkap setelah maju sebagai calon wakil presiden (cawapres) dari kubu oposisi. Partai oposisi Nikaragua, Citizens Alliance for Liberty (CxL), membenarkan bahwa cawapresnya dimasukkan ke dalam tahanan rumah sejak Rabu (4/8) malam.

Nicaragua dijadwalkan mengadakan pemilihan presiden pada 7 November.

Quezada, yang memenangkan kontes kecantikan Miss Nikaragua 2017, adalah pasangan calon presiden CxL, mantan komandan Contra Oscar Sobalvarro, yang berjuang melawan pemerintahan presiden saat ini, Daniel Ortega, pada tahun 1980-an.

"Kami mengumumkan bahwa hari ini pukul 21.30, Berenice Quezada, calon wakil presiden untuk CxL, diberitahu di rumahnya oleh otoritas kehakiman dan Kementerian Publik, didampingi oleh polisi, bahwa mulai saat ini dia tetap dalam tahanan rumah," tulis partai tersebut di Twitter seraya menuntut agar Quezada dibebaskan dan hak asasi manusianya dihormati.

Insiden yang dialami Quezada menyusul penangkapan tujuh calon presiden yang melawan Ortega, termasuk Cristiana Chamorro putri mantan Presiden Nikaragua Violeta Chamorro, dan Noel Vidaurre. Noel ditangkap polisi pada 25 Juli atas tuduhan merusak kedaulatan negara.

Calon presiden Oscar Sobalvarro mengancam keras penangkapan ratu kecantikan yang jadi pasangannya dalam pemilihan presiden. "Negara ini telah mengalami terlalu banyak pelecahan dan penindasan, dan orang Nikaragua layak untuk hidup dalam damai," kata Sobalvarro seperti dikutip The Guardian, Kamis (5/8).

Media Nikaragua, Confidencial, melaporkan pada hari Selasa bahwa pengaduan "kejahatan terorisme" telah diajukan terhadap Quezada pada hari Selasa ke dewan pemilihan presiden Nikaragua atas komentar kritisnya tentang kurangnya kebebasan di negara tersebut.

Amerika Serikat (AS) dan Uni Eropa telah menandatangani sanksi terhadap anggota keluarga Ortega, termasuk istri dan wakil presidennya, Rosario Murillo, serta tokoh-tokoh dalam pemerintahan, memperingatkan bahwa pemilihan presiden 7 November tidak dapat bebas dengan sebagian besar lawan Ortega dipenjara. ● ans



IDN/ANTARA

## UNJUK RASA DI BEIRUT - LIBANON

Pengunjuk rasa berlindung saat bentrok dengan pasukan keamanan saat protes di dekat parlemen, saat Libanon memperingati satu tahun ledakan di Beirut, Libanon, Rabu (4/8).

# Kim Jong-un Mau Bicara dengan AS Asalkan Boleh Impor Barang Mewah

Sanksi yang diminta dilonggarkan itu termasuk pada impor barang-barang mewah seperti minuman keras (miras) dan jas kelas tinggi.

**SEOUL(IM)** - Kim Jong-un, pemimpin Korea Utara (Korut), bersedia melakukan pembicaraan denuklirasi dengan Amerika Serikat (AS) dengan syarat sanksi internasional terhadap Pyongyang dilonggarkan.

Sanksi yang diminta dilonggarkan itu termasuk pada impor barang-barang mewah seperti minuman keras (miras) dan jas kelas tinggi.

Syarat yang diajukan rezim Pyongyang itu diungkap anggota parlemen Korea Selatan setelah diberi pengarah oleh Kepala Badan Intelijen Nasi-

onal (NIS) Korea Selatan, Park Jie-won, pada hari Rabu (4/8). Menurut anggota Parlemen tersebut, Pyongyang juga meminta pencabutan sanksi yang melarang ekspor logam dan impor bahan bakar olahan dan kebutuhan lainnya.

Pernyataan itu muncul ketika NIS mengatakan Korea Utara membagikan cadangan beras darurat militer di tengah kekurangan pangan yang parah dan krisis ekonomi yang disebabkan oleh kekeringan dan diperparah oleh pandemi virus corona. Cadangan biasanya diadakan untuk masa perang.

Pekan lalu kedua Korea memulihkan hotline yang ditanggihkan Korea Utara setahun yang lalu, sebuah langkah pertama dalam beberapa bulan yang menunjukkan Pyongyang lebih responsif terhadap upaya pembicaraan. NIS mengklaim langkah itu diprakarsai oleh pemimpin Korea Utara Kim Jong-un, dan kedua Korea berbicara dua kali sehari.

Mengutip Park, Ha Tae-keung, anggota komite intelijen Parlemen Korea Selatan, mengatakan kepada wartawan pada hari Selasa: "Sebagai prasyarat untuk membuka kembali pembicaraan, Korea Utara berpendapat bahwa Amerika Serikat harus mengizinkan ekspor mineral dan impor minyak sulingan dan kebutuhan."

"Saya bertanya kebutuhan apa yang paling mereka inginkan, dan mereka mengatakan

minuman keras dan pakaian kelas atas dimasukkan, tidak hanya untuk konsumsi Kim Jong-un sendiri tetapi untuk didistribusikan ke elite Pyongyang," katanya, merujuk pada pemimpin Korea Utara, seperti dikutip Reuters, Kamis (5/8).

Media pemerintah Korea Utara pada hari Selasa tidak menyebutkan tentang permintaan pencabutan sanksi sebagai syarat untuk memulai kembali pembicaraan denuklirasi dengan AS.

Washington tidak memberikan indikasi kesediaan untuk melonggarkan sanksi sebelum pembicaraan apa pun. Juru bicara Departemen Luar Negeri AS mengatakan Menteri Luar Negeri Antony Blinken berencana untuk menghubungi rekan-rekan Asia Tenggara dalam pertemuan virtual minggu ini untuk sepenuhnya menerapkan sanksi terhadap

Korea Utara.

Price menegaskan bahwa AS bersedia bertemu dengan Korea Utara "kapan saja, di mana saja, tanpa prasyarat".

PBB telah memberlakukan berbagai sanksi terhadap Korea Utara atas pengembangan senjata nuklir dan rudal balistiknya. AS dan lainnya juga telah memberlakukan sanksi mereka sendiri.

Korea Utara belum menguji senjata nuklir atau rudal balistik antarbenua sejak 2017 dan pertemuan bersejarah antara Kim dan mantan presiden AS Donald Trump pada 2018 meningkatkan harapan untuk terobosan diplomatik.

Trump mengadakan dua pertemuan berikutnya dengan Kim tetapi tidak membuat kemajuan dalam membuat Korea Utara menghentikan program nuklir dan misilnya dengan imbalan keringanan sanksi. ● tom

## Sadis! Gadis India Diperkosa, Dibunuh, Jasadnya Dikremasi Paksa

**NEW DELHI(IM)**- Seorang gadis berusia sembilan tahun di ibu kota India, Delhi, diduga menjadi korban pemerkosaan. Ia kemudian dibunuh dan dikremasi paksa. Orang tua gadis itu menuduh seorang pendeta Hindu dan tiga orang lainnya, menyalahkan putrinya ketika dia pergi mengambil air minum dari pendingin krematorium.

Ibu dari gadis sembilan tahun itu mengatakan, gerbang ditutup dan dia diancam ketika mengajukan keberatan dengan kremasi putrinya. Polisi telah menyelidiki kasus pemerkosaan dan pembunuhan itu. Polisi juga telah menangkap para pria yang diduga sebagai pelaku.

Orang tua gadis itu adalah kalangan Dalit atau kasta yang tidak pernah tersentuh. Mereka kerap mencari nafkah dengan mengemis di luar kuil Muslim Sufi yang terletak tepat di seberang tempat kremasi di daerah Nangal Delhi. Gadis itu adalah anak tunggal mereka.

Ibu dari gadis itu mengatakan, pada Senin (2/8) malam lalu, dia menyusur putrinya mengambil air dari krematorium, yang terletak hanya beberapa meter dari gubuk mereka. Namun putrinya tak kunjung kembali ke rumah selama lebih dari satu jam.

"Ketika dia tidak kembali selama lebih dari satu jam, saya pergi mencarinya. Di krematorium, saya menemukan tubuhnya tergeletak di tanah. Bibirnya biru, ada darah di bawah hidungnya, ada memar di tangan dan lengannya, dan pakaiannya basah," ujar ibu dan gadis itu, dilansir BBC News, Kamis (5/8).

Ibu itu mengatakan, pendeta dan tiga pria menyuruhnya agar tidak memanggil polisi. Mereka mengatakan, polisi akan bersikeras untuk melakukan autopsi, mengambil organnya dan menjualnya. Bahkan mereka menawarkan uang siap kepada orang tua gadis yang tersebut.

Ayah dari gadis itu bersama dengan sekitar 150 penduduk desa mendatangi krematorium. Namun tubuh anak perempuan mereka

sebagian besar sudah terbakar. Penduduk desa segera memanggil polisi dan menyiram tumpukan kayu itu dengan air, tetapi hanya bisa menyelamatkan kaki gadis tersebut. Dengan demikian pemeriksaan post mortem untuk memastikan pemerkosaan, tidak akan mungkin dilakukan.

Seorang pejabat senior polisi mengatakan, berdasarkan informasi dari orang tua, kasus pemerkosaan massal, pembunuhan dan kremasi paksa telah didaftarkan terhadap terdakwa.

Pada Rabu (4/8), ratusan pengunjuk rasa berkumpul di luar tempat kremasi Nangal, dan menuntut hukuman mati bagi terdakwa. Mereka juga meminta beberapa pejabat polisi setempat untuk diskors, dan menuduh mereka melecehkan keluarga korban.

Ketua Menteri Delhi Arvind Kejriwal dan pemimpin senior Partai Kongres oposisi Rahul Gandhi mengunjungi keluarga gadis itu, dan menawarkan untuk membantu mereka mendapatkan keadilan. Para pengunjuk rasa dari Kongres membakar patung Perdana Menteri Narendra Modi, dan menuduhnya tidak mengungkap kejahatan tersebut.

Selama beberapa hari terakhir, para pemimpin dari komunitas Dalit telah berpartisipasi dalam protes. Sementara para aktivis dan warga menggunakan media sosial untuk mengekspos kemarahan. Beberapa orang menyebut tindakan ini sebagai kejahatan kasta, karena pendeta yang dituduh dilaporkan adalah seorang Brahmana atau kasta golongan atas.

Insiden ini menarik perbandingan dengan dugaan pemerkosaan dan pembunuhan geng tahun lalu terhadap seorang remaja Dalit oleh empat pria kasta atas di kota Haridwar di negara bagian utara Uttar Pradesh. Insiden itu telah menyebabkan kemarahan global, setelah polisi secara paksa mengkremasi tubuhnya meskipun ada protes dari keluarganya. ● gul

## Seruan Agar PM Muhyiddin Mundur Kian Kencang

**KUALA LUMPUR(IM)**- Koalisi Pakatan Harapan dan beberapa anggota parlemen Malaysia lainnya pada Rabu (4/8) menolak kepemimpinan Perdana Menteri Muhyiddin Yassin. Mereka ragu bahwa Muhyiddin masih memimpin mayoritas parlemen, setelah sejumlah anggota parlemen tidak lagi mendukung perdana menteri.

"Tidak mungkin Tan Sri Muhyiddin masih menguasai dukungan mayoritas anggota parlemen, setelah pengumuman bahwa sejumlah anggota parlemen pemerintah telah menarik dukungan mereka. Kami mempertahankan posisi kami bahwa Tan Sri Muhyiddin dan seluruh Kabinet harus mengundurkan diri," kata Koalisi Pakatan dalam pernyataan bersama, dilansir Channel News Asia, Kamis (5/8).

Pernyataan itu ditandatangani oleh Presiden Parti Keadilan Rakyat (PKR) Anwar Ibrahim, serta para pemimpin Partai Aksi Demokrat (DAP) dan Parti Amanah Negara (Amanah). Empat anggota parlemen lainnya, termasuk seorang politisi independen, dua anggota parlemen dari Parti Sarawak Bersatu (PSB) dan seorang anggota parlemen dari United Progressive Kinabalu Organization (UPKO), juga menandatangani pernyataan tersebut.

Pada Selasa (3/8), Presiden Organisasi Nasional Melayu Bersatu (UMNO) Ahmad Zahid Hamid mengklaim bahwa, ia telah mengumpulkan cukup banyak pernyataan menurut undang-undang (SD) dari anggota

parlemen partai yang menarik dukungan mereka untuk Muhyiddin. Dengan demikian, Muhyiddin telah kehilangan mayoritas parlemen.

Seorang menteri dari UMNO juga mengundurkan diri dari Kabinet pada Selasa. Shamsul Anuar Nasarah mengatakan bahwa, ia mengundurkan diri sebagai menteri energi dan sumber daya alam setelah mempertimbangkan keputusan partai.

Namun, pada Rabu (4/8) Muhyiddin bersikeras bahwa dia masih memimpin mayoritas parlemen. Dia menambahkan bahwa, dia telah menerima SD dari anggota parlemen yang menjanjikan dukungan mereka. Muhyiddin mengatakan akan membuktikan mayoritasnya di parlemen bulan depan.

"Saya sadar posisi saya sebagai perdana menteri selalu dipertanyakan. Oleh karena itu, saya telah memberi tahu raja bahwa saya akan membuktikan legitimasi saya sebagai perdana menteri di parlemen. Mosi kepercayaan akan diajukan ketika parlemen bertemu pada September," kata Muhyiddin.

Muhyiddin mengimbau kepada seluruh PNS, terutama garda terdepan, untuk menjalankan tugasnya tanpa terpengaruh oleh gejala politik yang diciptakan oleh pihak-pihak tertentu. "Saya tahu mereka tidak senang dengan desakan saya untuk tidak memenuhi beberapa tuntutan mereka, termasuk mendesak saya untuk campur tangan dalam urusan pengadilan untuk membebaskan beberapa orang yang diadili karena pelanggaran pidana," kata Muhyiddin.

Dalam pernyataan terpisah pada Rabu (4/8), anggota parlemen oposisi mengatakan, pertemuan parlemen khusus harus diadakan selambat-lambatnya 9 Agustus untuk membahas mosi kepercayaan pada perdana menteri. Mosi tersebut harus diajukan, diperdebatkan dan diputuskan sekarang juga untuk mengakhiri masalah legitimasi perdana menteri.

"Kami tidak dapat menerima bahwa masalah dukungan untuk perdana menteri ditunda hingga September. Sangat tidak masuk akal bagi pemerintah, yang legitimasi dan dukungan mayoritasnya dipertanyakan, menunda proses untuk menentukan dukungannya di parlemen," kata pernyataan itu.

Anggota parlemen yang menandatangani pernyataan tersebut adalah Anwar, Mohamad Sabu (Amanah), Lim Guan Eng (DAP), Mohd Shafie Apdal (Parti Warisan Sabah, Warisan), Mukhriz Mahathir (Pejuang), Wilfred Madius Tangau (UPKO), Baru Bian (PSB), Syed Saddiq Syed Abdul Rahman (MUDA) dan Maszlee Malik (independen).

Presiden UMNO Ahmad Zahid mengatakan, perdana menteri harus segera mengadakan sidang parlemen khusus untuk membuktikan bahwa ia masih menguasai mayoritas di parlemen. Dalam sebuah pernyataan, dia mengatakan telah menyerahkan keputusan delapan anggota parlemen UMNO yang menarik dukungan mereka untuk Muhyiddin kepada raja pada 30 Juli. ● ans

## Kepolisian Brasil Sita 1,3 Ton Kokain yang Tersimpan di Pesawat Jet dari Turki

**BRAZIL(IM)**-Kepolisian Brasil menyita 1,3 ton kokain dari pesawat jet pribadi milik perusahaan Turki yang disewa warga negara Spanyol. Menyadur Duvar English, Kamis (5/8), penitapan tersebut dilakukan pada Rabu (4/8) saat pesawat mendarat di bandara Fortaleza, Brasil.

Pesawat jet tersebut terbang dari Riyadh ke Malaga pada 2 Agustus. Sehari kemudian ia terbang ke Brasil dan mendarat pada 4 Agustus di bandara Fortaleza untuk menjemput seorang penumpang. Video detik-detik penitapan kokain itu beredar di media sosial, salah satunya dibagikan oleh Ali Kdk, seorang anggota dewan Partai Y dari Istanbul.

Dalam video itu terlihat polisi Brasil meminta awak pesawat dan penumpang yang dilaporkan dari Spanyol untuk membuka salah satu koper yang mereka bawa. Setelah proses pengujian, polisi Brasil menetapkan bahwa koper tersebut berisi kokain. Dilaporkan 1,3 ton kokain tersimpan di koper-koper itu.

Kdk mengatakan bahwa seorang penumpang dengan paspor Spanyol bernama Gonzalez Valdes dan awak pesawat telah ditahan. Timur Soykan, seorang wartawan dari Turki, mengatakan bahwa jet Turki itu adalah bekas pesawat milik Perdana Menteri Turki, namun sudah dijual. "Jet Turki di mana koper berisi kokain ditemukan, adalah pesawat yang sangat terkenal milik Perdana Menteri, dengan nama TC ATA. Namanya kemudian diubah menjadi TC GVA dan dijual," cuit Soykan.

ACM Holding merilis pernyataan tertulis sehubungan dengan penangkapan tersebut dan mengatakan pesawatnya telah disewa oleh seorang penumpang yang memiliki paspor Spanyol. "Pelanggan dan barang-barang pribadinya tidak memiliki hubungan apa pun dengan perusahaan atau awak pesawat kami, dan pemeriksaan barang-barang penumpang sepenuhnya berada di bawah otoritas bandara," jelas ACM Holding.

Penyitaan itu terjadi setelah Sedat Peker, seorang mafia dari Turki, menuduh bahwa Turki menjadi pusat penyelundupan kokain dari Amerika Selatan ke Timur Tengah. ● ans



IDN/ANTARA

## BISTON INTERNATIONAL BALLOON FIESTA

Sebuah balon udara terbang saat berlangsungnya Bristol International Balloon Fiesta di Bristol, Inggris, Rabu (4/8).

## Dikira Tewas dalam Tragedi Pesawat 1976, Pria Ini Muncul Lagi

**NEW DELHI(IM)**- Pria asal Kerala, India, Sajid Thungal dikira tewas dalam tragedi jatuhnya pesawat tahun 1976. Setelah 45 tahun berlalu, dia tiba-tiba muncul ke publik dan menyatakan ingin bersatu lagi dengan keluarganya. Thungal, sekarang berusia 70 tahun, meninggalkan kampung halamannya di Kottayam, India, pada tahun 1976 untuk pergi ke Chennai bersama sekelompok seniman untuk sebuah proyek seni yang telah dia selenggarakan.

Namun, tragedi terjadi ketika Indian Airlines Penerbangan 171 yang dia tumpang bersama 94 penumpang lainnya dari Mumbai ke Chennai jatuh pada 12 Oktober tahun itu. Pesawat jatuh setelah mesin pesawat terbakar.

Mengutip Gulf News, Kamis (5/8), Thungal yang dikira ikut tewas diyakini sebagai satu-satunya korban yang selamat dari tragedi pesawat tersebut. Dia mengatakan bahwa dirinya tidak menghubungi keluarganya sejak tragedi tersebut karena dia diliputi oleh trauma kecelakaan pesawat, kematian para seniman dan merasa gagal karena merusak proyek seninya. "Saya tidak menghubungi

keluarga karena saya merasa gagal," katanya.

"Saya terus berpikir saya akan membuat sesuatu dari diri saya sendiri di Mumbai dan kemudian saya akan menghubungi semua orang," ujarnya.

"Tapi itu tidak terjadi dan 45 tahun berikutnya berlalu begitu saja," katanya.

Sejak tahun 1982, seorang pendeta yang baik hati mengizinkan untuk tinggal di tempat penampungan di Mumbai. Namun, beberapa minggu yang lalu Thungal mengungkapkan keinginannya untuk bersatu kembali dengan keluarganya. Setelah pendeta menanyakan beberapa hal tentang keluarga Thungal, terungkap bahwa Ayahnya telah meninggal, dan ibunya yang berusia 91 tahun masih hidup. Ketika keluarganya mengetahui bahwa Thungal masih hidup, mereka terkejut.

Selama panggilan video baru-baru ini dengan anggota keluarganya, Thungal diliputi oleh emosi sehingga dia bahkan tidak bisa berbicara dengan mereka. Reuni tatap muka akan berlangsung antara Thungal dan anggota keluarganya minggu ini. ● gul

**PENGUMUMAN**

Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (1) *juncto* ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), Direksi PT HILLCON MININGINDO, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Timur, ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan kepada para pihak, bahwa sejak tanggal 30 Juli 2021, berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat No. 17 tanggal 30 Juli 2021 yang dibuat di hadapan Suzanna Kaonang, S.H., Notaris di Kabupaten Bogor dan telah diterima dan dicatat dalam *database* Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia di bawah No. AHU-AH.01.03-0433209 tanggal 30 Juli 2021 serta telah didaftarkan dalam Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0131549.AH.01.11, Tahun 2021 tanggal 30 Juli 2021, Perseroan telah melakukan perubahan struktur kepemilikan saham, dengan masuknya PT Hillcon Equity Management sebagai pemegang saham mayoritas Perseroan.

Dengan ini diumumkan kepada semua pihak, bahwa pengaliberalhan saham-saham dalam Perseroan telah selesai dilaksanakan, sehingga komposisi pemegang saham Perseroan sekarang adalah:

(a) PT Hillcon Equity Management sebesar 6.750 lembar saham;

(b) PT Bukit Persada Indonesia sebesar 3.250 lembar saham;

Demikian Pengumuman ini dibuat dan disampaikan guna memenuhi ketentuan dalam UUPT.

Jakarta, 06 Agustus 2021  
PT Hillcon Miningindo  
Direksi



IDN/ANTARA

## KECELAKAAN KERETA DI REPUBLIC CECO

Petugas darurat berada di lokasi kecelakaan kereta di desa Milavce dekat kota Domazlice, Republik Ceko, Rabu (4/8).

**PENGUMUMAN**

Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (1) *juncto* ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), Direksi PT BUKIT PERSADA AGRO, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia dan berkedudukan di Jakarta Timur, ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan kepada para pihak, bahwa sejak tanggal 29 Juli 2021, berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat No. 16 tanggal 29 Juli 2021 yang dibuat di hadapan Suzanna Kaonang, S.H., Notaris di Kabupaten Bogor dan telah diterima dan dicatat dalam *database* Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia di bawah No. AHU-AH.01.03-0433194 tanggal 30 Juli 2021 serta telah didaftarkan dalam Daftar Perseroan di bawah No. AHU-0131523.AH.01.11, Tahun 2021 tanggal 30 Juli 2021, Perseroan telah melakukan perubahan struktur kepemilikan saham, dengan masuknya PT Hillcon Equity Management sebagai pemegang saham mayoritas Perseroan.

Dengan ini diumumkan kepada semua pihak, bahwa pengaliberalhan saham-saham dalam Perseroan telah selesai dilaksanakan, sehingga komposisi pemegang saham Perseroan sekarang adalah:

(a) PT Hillcon Equity Management sebesar 3.250 lembar saham;

(b) PT Bukit Persada sebesar 1.750 lembar saham;

Demikian Pengumuman ini dibuat dan disampaikan guna memenuhi ketentuan dalam UUPT.

Jakarta, 06 Agustus 2021  
PT Bukit Persada Agro  
Direksi